

Retroceden remesas 7.1% en octubre (Reforma 03/12/12)

Retroceden remesas 7.1% en octubre (Reforma 03/12/12)El valor promedio de las remesas y el número de operaciones mostraron disminuciones, lo que se tradujo en caída de los envíos de dinero Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (03 diciembre 2012).- Las remesas enviadas a familiares por mexicanos que trabajan el extranjero, principalmente en Estados Unidos, recularon 7.1 por ciento anual en octubre, lo que contrasta con los avances observados en los mismos meses de 2010 y 2011, según un reporte del Banco de México (Banxico). Así, el valor de los flujos de remesas acumuló su cuarto mes con números negativos a tasas anuales, al sumar ingresos por mil 777 millones de dólares en el décimo mes del año en curso. Los especialistas habían previsto que las remesas decrecerían 6.5 por ciento en promedio en el mes de referencia, pero la cifra observada resultó superior al consenso. En el décimo mes de 2012, tanto la remesa promedio como el número de operaciones mostraron reducciones, aunque menos pronunciadas que en septiembre pasado. De manera que en octubre, uno de los elementos que se tradujo en la baja de las remesas familiares fue la contracción en el valor promedio de los envíos, el cual, al colocarse en 300 dólares, resultó 5.8 por ciento menor al registrado en igual mes del año anterior. Y el número de operaciones de remesas realizadas fue de 5 millones 926 mil en octubre pasado, es decir, 1.4 por ciento por debajo de su cifra del décimo mes de 2011, según la información del Banco Central. Al igual que en septiembre, los especialistas creen que la base de comparación y el tipo de cambio influyeron en el comportamiento negativo de los flujos de dinero enviados por los mexicanos que laboran en el exterior. Por otro lado, en términos acumulados, los flujos de remesas alcanzaron hasta octubre los 19 mil 44 millones de dólares, un valor uno por ciento inferior al de igual lapso del año pasado. En tanto, el número de operaciones de remesas creció 2.9 por ciento de enero a octubre de 2012 a 60 millones 86 mil. Por lo que respecta al valor promedio en los envíos de remesas, en los primeros 10 meses del año el registro fue de 316.1 dólares, una cantidad 3.9 por ciento menor a la observada en el mismo lapso del año anterior. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo